

## ABSTRAK

Kesabaran merupakan nilai dan karakter penting dalam kehidupan manusia, terutama ketika menghadapi tantangan, cobaan, atau situasi yang sulit. Dalam pandangan agama dan filsafat, kesabaran sering kali dianggap sebagai tanda kekuatan spiritual dan ketangguhan mental. Dalam konteks ini, Imam Al-Ghazali, seorang tokoh ulama dan filsuf Islam terkemuka, memiliki pandangan yang mendalam mengenai konsep kesabaran. Studi ini bertujuan untuk menganalisis konsep kesabaran dari perspektif Imam Al-Ghazali, khususnya dalam konteks fenomena perjudian online slot. Perjudian online, khususnya pada jenis permainan slot, telah menjadi fenomena yang memengaruhi berbagai lapisan masyarakat, termasuk mahasiswa. Dengan menggunakan metode analisis kualitatif, studi ini mengambil pendekatan terhadap pemain judi online slot di perguruan tinggi sebagai studi kasus. Imam Al-Ghazali mengajarkan bahwa kesabaran merupakan sikap dan tindakan yang diperoleh melalui usaha yang sungguh-sungguh. Kesabaran melibatkan kemampuan untuk mengendalikan emosi dan nafsu dalam menghadapi cobaan dan godaan. Dalam konteks perjudian online slot, kesabaran dapat mengacu pada kemampuan pemain untuk mengendalikan dorongan bermain yang berlebihan, mengatasi kerugian, dan tidak tergoda oleh potensi keuntungan instan. Hasil studi ini menggambarkan bagaimana pemain judi online slot, terutama mahasiswa, dapat mengaplikasikan konsep kesabaran yang diajarkan oleh Imam Al-Ghazali. Hal ini melibatkan pengendalian diri terhadap dorongan untuk terus bermain, kemampuan untuk menerima kekalahan dengan lapang dada, serta mengutamakan nilai-nilai moral dan spiritual di atas keinginan untuk mendapatkan keuntungan finansial secara cepat. Dalam kesimpulan, konsep kesabaran menurut Imam Al-Ghazali memiliki relevansi yang signifikan dalam mengatasi tantangan perjudian online slot. Penerapan nilai-nilai kesabaran dari perspektif keagamaan dan filosofis ini dapat membantu individu, terutama mahasiswa, dalam menghadapi dan mengatasi godaan perjudian online serta mempertahankan kontrol diri dalam mengambil keputusan yang lebih bijaksana.